

1年 学年だよ!

4月11日(火) 5、6限に手取川河川敷、通称「桜堤」に行ってきました!

青空の下、はるかに白山も望めて、絶好のお花見日和でした。1年生のみんなは、クラスで集合写真を撮った後、自由時間を思い思いに過ごしていました。

また、新しく決定した学年リーダーの紹介と作文「中学生になって」の紹介をします。学習や部活動で頑張りたいこと、チャレンジしたいことなどの意気込みが伝わってきます。

～学年リーダー紹介～

	1組	2組	3組
会長	[Redacted]		
副会長			

桜堤での様子



天気もよく、新しい仲間との交流を深めることができました!

作文紹介 「中学生になって」 ～1組編～

中学生になって頑張りたいことは勉強です。小学校での授業より中学校の授業は難しくなるので頑張りたいです。分からないことがないように授業で習ったことをちゃんと復習していきたいです。その他にも部活動を頑張りたいです。部活動が始まると今とは違った生活になるので体調をくずさないようにしっかりと管理して過ごしていきたいです。部活をしていると勉強の時間が少なくなり大変になると聞いたので頑張りたいと思いました。

そして、楽しい行事などは思いっきり楽しみたいと思いました。勉強や部活動で日常生活はとても大変になると思うので、楽しめる行事はいつもと気分を変えて思いっきり楽しみたいです。だけど、ずっと楽しい気分のままではいけないと思うのでしっかりとメリハリをもって行動することを心がけたいです。これからたくさんの思い出と経験をつんでいきたいです。

1組

私が中学生になって頑張りたいことが2つ、楽しみなことが2つあります。

頑張りたいことの1つ目は、勉強です。中学校は小学校に比べて内容が難しくなり量も多くなると思うので、自分で予習復習をできるようにしたいです。また、苦手な教科の国語や社会が少しでも得意になれるようにしていきたいです。

2つ目は、部活動です。部活動では2年生や3年生の先輩方とも協力して活動できれば良いと思います。運動が苦手なのですが部活動を通して楽しくできるようにしていきたいです。また、自分が決めた部活動を3年間諦めず一生懸命していきたいと思います。

楽しみなことの1つ目は、行事です。川中スポーツフェスティバルや修学旅行が特に楽しみです。クラスの全員で楽しい思い出ができれば良いと思います。

2つ目は、授業です。図工が美術になったり、外国語が英語になったりと教科名が変わり内容が変わる教科もあると思います。小学校とは授業の進め方が違うこともあると思います。私は、新しいクラスで新しい進め方をする授業が楽しそうだと思います。中学生になって勉強、部活動、行事をより一層頑張っていきたいです。

1組



作文紹介 「中学生になって」 ～2組編～

中学生になって一番に思ったことは「中学生って大変だな～」って思いました。なぜなら、入学してすぐにテストがあるし、授業時間も5分のびだからです。大変だという気持ちもあるけれど、ドキドキした気持ちもたくさんあります。今以上に大変なことがあると思うので頑張りたいです。他にも3年生や先生に頼らず早くたくさんのことが出来るようになりたいです。

これからの学校生活でスポーツフェスティバルや文化祭などの楽しみなこともあるし、テストなど嫌なこともあるけど頑張っていきたいと思います。中学校では、授業の進むはやさやレベルなどが全然違うので特に苦手な科目を復習して、遅れをとらないようにしたいです。たくさん勉強したり遊んだりしてたくさんの思い出をみんなとつくりたいです。

中学校生活の全てに責任感をもって行動し、自分の決めた目標を諦めずに頑張りと、達成できるようにしたいです。他にも、2組のみんなと協力して仲良くなりたいと思います。そのために少しずつクラスの人々と打ちとけて、絆を少しでも深めたいです。

2組

中学生になって今の気持ちは、不安はなくワクワクドキドキといった気持ちです。

中学校生活で楽しみな行事は文化祭です。どんな事をするのか、どんなものが見れるのかすごく楽しみです。あと一つ、楽しみで少し不安なことは勉強です。もちろん小学校より難しくなるのはわかっています。どれだけレベルアップするのか少し不安があるところもあります。それでも自分がどれだけついていけるか、どれだけできるかが楽しみです。そして、どの勉強法がより効果的か、どんな勉強をすればテストで良い点をとれるか知っていきたいです。

一番楽しみなことは部活動です。自分は社会体育部に入ります。サッカーのクラブユースでやりますが、ジュニアでのゴールやボール、コートサイズが大きくなり大変ですが、自分も一緒に心も体も大きくなっていきたいです。メンタルも強くしたいです。メンタルは部活にも勉強にも役立つと思うので強くしたいです。中学校生活が楽しみです。

2組



作文紹介 「中学生になって」 ～3組編～

僕が、中学校で頑張りたいことは特に3つあります。

1つ目は、当たり前のことを当たり前にすることです。具体的に、提出物の期限を守り提出することや遅刻をしないこと、忘れ物をしないこと、ベル着をすること、服装を整えることです。当たり前なことだけどそこからしっかりとしていきたいです。

2つ目は、勉強です。家族の人や近所の人などが中学校の勉強は難しくなると言います。短い時間でたくさんの勉強を覚え、質や量が上がっていくので「分からなかったら分かるまで、終わらない」を意識していきたいです。

3つ目は、部活動です。まわりのレベルが上がるのでたくさん頑張り、それでもやることはきちんとするようにしたいです。

中学校ではたくさん学び、たくさん成長し、大切な時期だと思っています。宿題や生活の仕方を徹底して頑張っていく、そして、応援してくれている親にも立派な姿を見せられるように頑張っていくたいです。

3組

中学生生活が始まった今、私が頑張りたいと思うことは、時間の使い方を意識して勉強と部活動を両立することです。

小学生の時は帰りが早いときは2時半、おそくても4時には家に帰っていたので時間がたくさんありました。でも、これから部活動が始まると帰りが遅くなる上、かなり疲れていると思うので、以前よりも家での勉強がしづらくなると思います。それなのに授業のスピードは小学生のときよりもとても速くなるので家庭学習はとても大切です。そこで、私は時間をうまく有効に使ってしっかりと勉強したいと思います。例えば、課題を計画的にしたり、すべきことは先にしたりして時間に余裕を持って過ごしたいです。

そうして過ごしていけば、家での時間だけでなく部活動を含めた学校生活も余裕を持って生活できると思います。私は運動部に入ろうと思っているので、できた余裕で練習もたくさんしたいです。しっかりスポーツをして勉強までできるぐらいの体力をつけられたら良いなと思います。

まだ慣れていない部分の方が多いので、まずは規則正しい生活を、そしてさらに文武両道を目指したいです。

3組

